

SIBA

Réseau MENA des Jeunes sur la Santé et Droits Sexuels et Reproductifs et le VIH/SIDA

Communiqué de Presse

Nous, représentants des jeunes de la région Moyen-Orient et Afrique du Nord, sommes fiers de vous annoncer la création de SIBA, Réseau MENA des jeunes sur la Santé et Droits Sexuels et Reproductifs et le VIH/SIDA.



Pourquoi est-ce que l'engagement des jeunes est-il si important?

Selon le rapport mondial d'avancement sur la lutte contre le VIH/Sida d'ONUSIDA de 2018, le nombre annuel de nouvelles infections à VIH ainsi que de décès liés au SIDA et ses complications est en augmentation dans la région Moyen-Orient et Afrique du Nord. Les constats faits sont tels que que les programmes de prévention ne touchent pas suffisamment les populations les plus exposées au risque de l'infection, de même que les progrès en vue d'atteindre les 90-90-90 demeurent insuffisants.

Lors de la consultation régionale sur l'accélération de la mise en œuvre des programmes de prévention combinée dans la région MENA qui a eu lieu à Tunis, novembre 2018, l'ONUSIDA avait mis l'accent sur l'importance des efforts visant à permettre un engagement effectif des communautés les plus exposées au risque et les personnes vivant avec le VIH, mais également des jeunes de la région, et le rôle majeur qu'ils peuvent jouer au niveau pays dans le renforcement des ripostes nationales.



La toute première consultation de jeunes de la région MENA sur la Santé et les Droits Sexuels et Reproductifs

Pour répondre à tous ces défis, il a été décidé d'organiser une consultation régionale sous le thème « Vers le Leadership des Jeunes dans le Riposte au VIH dans la région d'Afrique du Nord et Moyen-Orient » à travers laquelle, des jeunes de la région, de divers profils peuvent se rencontrer et discuter de leurs besoins et challenges, mais également pour mettre en place un plan d'action mettant la jeunesse au cœur de la riposte au VIH. Ladite consultation était entièrement menée par et pour les jeunes de la région, avec le support du bureau régional d'ONUSIDA.



La consultation a eu lieu du 3 au 5 Août 2019, rassemblant des jeunes de la région MENA en Egypte, en présence de représentants de réseaux régionaux œuvrant dans la thématique VIH/SIDA ainsi que des représentants des agences du Système des Nations Unies, à savoir l'ONUSIDA, l'OMS et le PNUD.

Dans leurs travaux, les jeunes leaders ont mis en exergue les challenges et barrières qui doivent être levées afin d'être au rendez-vous mondial d'ici 2030.

Trois jours de labeur durant, ils ont partagé leurs expériences respectives, placé leurs priorités en tant que jeunes experts de la région, mais surtout fait part de leur vive volonté de participer activement à l'accélération de la riposte au niveau régional.

Ils ont insisté sur l'importance de créer un réseau de jeunes activant pour la Santé et Droits Sexuels et Reproductifs et la lutte contre le VIH/SIDA. A travers ce réseau, les jeunes se veulent une force de proposition, façonnant ainsi les stratégies futures en tant que partenaires à part entière au sein des instances de prise de décision relatives à leurs santé et droits sexuels et reproductifs.

Pour avoir plus d'informations ou nous contacter, vous êtes invités à visiter nos pages et liens sur les réseaux sociaux

Facebook : SIBA.MENA
Instagram : SIBA.MENA
Twitter : MenaSiba
Email us : Siba.mena@gmail.com

